

La reserva de la cabecera del Tajo sigue creciendo

La reserva de los pantanos de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, aumentó en dos hectómetros cúbicos la última semana y alcanzó los 475 de agua embalsada, el 19,20 por ciento de su capacidad total, informa Efe. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, advirtió ayer al Gobierno central y a las comunidades autónomas de Valencia y Murcia que la suya «pinta» en materia de agua y ya «no es tierra de paso, sino de peso. Esto es lo que está pasando y cuanto antes lo entiendan, mejor», precisó. «De repente, para algunos» la posición de Castilla-La Mancha emerge «con claridad y les incomoda», informa Europa Press.



Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)

Noticia Origen

■ El Estado estudia construir una planta desalinizadora para Riegos de Levante . [Elche](#)